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VERBALE 

DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO D'ISTITUTO DEL 24/08/2020 
 

L’anno duemilaventi, il giorno ventiquattro del mese di agosto, alle ore 20,30, in modalità a 
distanza tramite Meet in Classroom G-Suite, si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’Istituto 
Comprensivo “Lina Mandelli” di Usmate Velate, debitamente convocato con e-mail del 
14/08/2020, prot. 0001727/A19b, per discutere e deliberare il seguente  
 
ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione modifiche Programma Annuale – E.F. 2020; 

2. Avvio anno scolastico 2020/21. Costituzione gruppi di lavoro. 

3. Presa d’atto partecipazione PON FSE “Supporti didattici”. 

4. Presa d’atto Costituzione Rete di scopo con IC Carnate e IC Busnago per 

partecipare al Bando Monitor 440  

5. Presa d’atto partecipazione Bando PNSD “Realizzazione di azioni di inclusione 

digitale nelle scuole più esposte al rischio di povertà educativa” 

6. Comunicazioni Presidente 

7. Comunicazioni Dirigente Scolastico 

8. Varie ed eventuali.   
 
Risultano presenti:  
 
Componente genitori: Sig.ra   Brioschi Monica  

   Sig.ra   Boracchi Francesca 
   Sig.ra   Simeoni Francesca 

 Sig.ra   Cangemi Valentina  
   
   Componente docenti:  Ins.   Belotti Ileana 

 Ins.   Binato Antonella 
  Prof. ssa  Cantù Patrizia 
    Ins.   Gerlinzani Francesca 

    Prof.  Giandomenico Francesco 

    Ins.  Maggio Antonella 

  Prof.ssa   Russo Myriam Cristiana 

 

  Componente personale ATA:  DSGA Sig.  Sina Stefano  

   

 Membro di diritto Dirigente Scolastico: Prof.  Fumagalli Daniele 

 
Risultano assenti:  
 
Componente genitori: Sig.  Corio Fabio 

   Sig.ra   Mariani Elisa 
   Sig.   Missaglia Alberto  

 Sig.ra  Vecchi Marilena Sara 
 
   Componente docenti:  Prof.  Guccione Dario 
     

  Componente personale ATA:  Sig.ra   Zoppo Giuseppina 

 

MBIC8CL00X - REGISTRO PROTOCOLLO - 0003152 - 19/12/2020 - A19c - OO. CC. Consigli i - I



Istituto Comprensivo “Lina Mandelli”, Via Luini 2, Usmate Velate 20865 Verbale della seduta del C.d.I. del 24/08/2020 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 
Constatato il numero dei presenti e dichiarata valida la seduta, in assenza del Presidente assume 

la presidenza la sig.ra Valentina Cangemi e nomina Segretaria l’ins. Antonella Binato. 

 

1. Approvazione modifiche Programma Annuale - E.F. 2020 

Il Dirigente scolastico comunica che non ci sono modifiche al Programma Annuale E.F. 2020. 

  
2. Avvio anno scolastico 2020/21. Costituzione gruppi di lavoro. 

Il Dirigente scolastico condivide le proprie riflessioni/proposte inerenti all’avvio del nuovo anno 
scolastico, che andranno approfondite e dettagliate attraverso il lavoro di una commissione che 
propone di istituire e che sarà formata da entrambe le componenti (docente – genitori) del 
Consiglio d’Istituto. Tale commissione avrà il compito di apportare le dovute modifiche sia al 
regolamento di Istituto sia a quello disciplinare, alla luce delle nuove normative. 
In sintesi, si riporta quanto comunicato: 

- Aule e spazi.Rispettando le indicazioni fornite dal Comitato scientifico e dopo le 
misurazioni effettuate, risulta che le aule della scuola primaria e secondaria sono a norma, 
pertanto le attività didattiche riprenderanno senza la necessità di alcun smembramento 
delle classi; 

- Ingressi. Si cercherà di non adottare ingressi scaglionati perché nascerebbe il problema 
dei trasporti e del piedibus. Per evitare assembramenti gli alunni dovranno entrare subito in 
classe in un arco di tempo ben definito (non arrivare troppo presto) indossando 
obbligatoriamente la mascherina che potranno togliere solo una volta entrati in aula e dopo 
aver preso posto al proprio banco; l’idea di questa organizzazione sarebbe quella di avere 
un flusso di ingresso continuo, con particolare attenzione e vigilanza ai bambini di prima e 
seconda elementare che non hanno ancora autonomia di movimento all’interno della 
scuola. Bisogna evitare che i bambini stazionino fuori da scuola creando così 
assembramenti; 

- Viabilità strate limitrofe. A breve il Dirigente avrà un incontro con la vigilanza al fine di 
garantire, laddove possibile, la migliore viabilità con la chiusura al traffico di alcune strade 
limitrofe agli edifici scolastici; 

- Mascherina.La mascherina richiesta agli alunni, salvo diverse indicazioni, sarà quella 
“chirurgica”. Dovrebbero essere previsti nel regolamento disciplinare sia le regole di uso 
della mascherina sia la possibilità di azioni disciplinari verso quegli alunni che non 
rispettassero le regole di buon uso della mascherina (es.: non avere la mascherina): chi 
dovesse attuare un atteggiamento pericoloso in questo senso dovrebbe essere sospeso 
immediatamente e la riammissione dovrebbe avvenire con la presenza dei genitori; 

- Infanzia. Per i piccoli della scuola dell’Infanzia non sono previsti né distanziamento fisico 
né mascherina. Sarebbe opportuno ridurre il più possibile il numero degli alunni per 
sezione: a tale scopo, visto lo spazio a disposizione, una proposta potrebbe essere quella 
che un piccolo numero (massimo 5 per sezione) resti a casa ogni giorno, a rotazione, per 
ridurre a 20 la frequenza giornaliera senza inficiare sulla didattica.  
Il Dirigente comunica che, ad oggi, non è stato assegnato nessun personale aggiuntivo. Vi 
sono dei vincoli ulteriori dal momento che si dovrà far fronte ad un incremento di lavoro 
riguardante pulizia e sanificazione: emerge la problematica, non indifferente, del controllo 
sfinterico nei nuovi iscritti; probabilmente si chiederà un inserimento diluito nel tempo, 
almeno fino al raggiungimento minimo della capacità di gestione dei propri bisogni. Per chi 
invece ha bisogno del riposino pomeridiano, la frequenza potrebbe essere solo mattutina; 

- Ricambi d’aria.Si sta approntando l’organizzazione per effettuare frequenti ricambi d’aria 
nel corso delle lezioni stilando modalità ed orari, al fine che il tutto avvenga senza creare 
assembramenti nei corridoi; 

- Mensa. Si è ancora in attesa di ricevere dalla ditta CAMST la proposta su come intende 
organizzare il servizio mensa. La ditta ha già espresso l’intenzione di utilizzare il più 
possibile il refettorio, ove presente, ed entrare il meno possibile nelle aule.  

- Orari di inizio anno. Nella prima settimana di avvio dell’anno scolastico l’orario delle 
lezioni sarà ridotto. 
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- Incontri iniziali con i genitori e assemblee di inizio anno saranno da remoto; sarà premura 

del Dirigente contattare tutti i genitori dei nuovi iscritti di ogni ordine. 
- Il Dirigente illustra la procedura adottata per valutare la capienza di ogni singola aula 

rispetto al numero alunni, nell’ottemperanza di tutte le norme e utilizzando  anche banchi di 
diverse dimensioni al fine di non smembrare il gruppo classe; 

- Il pre e post scuola utilizzerà spazi riservati, al fine di non interferire in alcun modo nelle 
attività didattiche ordinarie, utilizzando aule destinate alle classi; 

- Per l’avvio delle attività didattiche si avvisano due ordini di difficoltà relativamente all’attività 
musicale, laddove si utilizzino strumenti a fiato, e all’attività fisica; si sta ragionando su 
come poter proporre tali discipline in totale sicurezza; 

- I recuperi degli apprendimenti previsti per la scuola secondaria di primo grado prenderanno 
avvio come stabilito; mentre per quanto riguarda le primarie, tali attività previste per le 
future classi seconde non potranno essere effettuate perché in entrambi gli edifici 
scolastici, causa lavori in corso, i locali non sono agibili 

- Il Dirigente comunica che con il finanziamento statale ricevuto per l’igienizzazione sono 
state acquistate macchine per la pulizia di pavimenti per ogni scuola; 

- Assenza docenti. Gli scenari sostanzialmente potranno essere i seguenti: copertura con 
docenti a disposizione/ permanenza degli alunni nella propria aula, da soli, con possibile 
vigilanza del personale ausiliario/ modifica dell’orario e rientro a casa; 

- Norme in presenza di sintomi dell’alunno. Ci si interroga sui criteri che verranno 
applicati in presenza di sintomi/ malesseri; il Dirigente ribadisce che la temperatura 
corporea è il dato oggettivo e comunica che verrà richiesta un’autodichiarazione su 
eventuali casi manifestati nel nucleo familiare (a seguito di una  risposta affermativa, verrà 
richiesto di produrre documentazione che attesti il superamento del problema) 

- Piedibus. Si riflette e si riconosce l’importanza del Piedibus che mai come in questo 
frangente risulta essere una risorsa; si auspica un sempre maggiore coinvolgimento dei 
genitori a rivestire il ruolo di volontari. A riguardo interviene l’assessore all’istruzione 
Mazzuconi che rende noto l’avvio di un sondaggio col duplice scopo di avere chiari i numeri 
dei partecipanti e di sapere le disponibilità al volontariato 

- Si ricorda che tutte le comunicazioni verranno via via inserite sempre nel sito dell’Istituto 
A conclusione, i componenti del Consiglio d’Istituto delegano il Dirigente ad effettuare le 
opportune modifiche ai regolamenti di Istituto, vista la complessità dell’argomento; tali 
modifiche verranno poi condivise, discusse e deliberate in seguito. 

 
3. Presa d’atto partecipazione PON FSE “Supporti didattici”. 

Il Dirigente scolastico ribadisce che questo bando è strettamente legato all’emergenza Covid in 
atto: tale bando prevedeva la duplice possibilità di optare o per l’acquisto di libri di testo o per il 
noleggio di dispositivi informatici per necessità familiari degli alunni della scuola secondaria di 
primo grado. L’Istituto ha partecipato al bando richiedendo l’acquisto di libri di testo; nella 
graduatoria il nostro Istituto occupa l’ultima posizione fra quelli ammessi: si aspetta l’autorizzazione 
a far partire il progetto e, qualora ciò avvenisse, sarà necessario stilare un regolamento ed 
individuare i criteri per definire quali famiglie abbiano i requisiti per avvalersi di tale aiuto. 
 
Il Consiglio di Istituto 

DELIBERA N. 486 
 di prendere atto ed approvare all’unanimità la partecipazione al Bando PON FSE “Supporti 
didattici”. 

 

4. Presa d’atto Costituzione Rete di scopo con IC Carnate e IC Busnago per partecipare al 
Bando Monitor 440  

Il Dirigente scolastico illustra il bando: è una proposta pervenuta da Aires e riguarda la possibilità 

di un supporto psicologico, attraverso attività mirate, e l’istituzione di laboratori di aiuto psicologico 

rivolto ai ragazzi della scuola secondaria di primo grado e alle loro famiglie. Il nostro Istituto risulta 

“capofila” e il finanziamento è cospicuo (250.000,00euro) 
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Il Consiglio di Istituto 

DELIBERA N. 487 
 di prendere atto ed approvare all’unanimità la Costituzione della Rete di Scopo con l’IC Carnate e 

IC Busnago per partecipare al Bando Monitor 440 (All. 1) e di prendere atto ed approvare la 

partecipazione al Bando Monitor 440 (All. 2) 

 

5. Presa d’atto partecipazione Bando PNSD “Realizzazione di azioni di inclusione digitale 

nelle scuole più esposte al rischio di povertà educativa” 

Il Dirigente scolastico illustra il progetto che risulta articolato in due parti: la prima relativa alla 

strumentazione e la seconda dedicata alla creazione di corsi su DAD/STEM rivolti ai ragazzi. 

L’organizzazione prevede quattro gruppi di lavoro composti da dieci ragazzi ciascuno per un totale 

di quaranta ore di attività per ogni gruppo (si tratta di ore aggiuntive alla normale attività didattica). 

Si prevede di utilizzare i nostri docenti come formatori.  

  

Il Consiglio di Istituto 

DELIBERA N. 488 
 di prendere atto ed approvare all’unanimità la partecipazione al Bando PNSD “Realizzazione di 

azioni di inclusione digitale nelle scuole più esposte al rischio di povertà educativa”. (All. 3) 

 

6. Comunicazioni Presidente 

Il sig. Fabio Corio prende congedo, ringrazia e saluta i presenti, augurando a tutti un proficuo 

proseguimento  

 

7. Comunicazioni Dirigente Scolastico 

Il Dirigente scolastico comunica che, a seguito della decisione presa in questa seduta, preparerà 

una bozza di modifica del regolamento di Istituto che invierà a tutti i componenti 

 

 
Alle ore 22.30, esauriti tutti i punti all’O.d.g., il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 
  Il segretario                    Il Presidente 
 
  Antonella Binato                                                    Fabio Corio 
 
 
 _________________ _____________________________  
 

 


